

Comme le veut la coutume annuelle, notre activité/excursion a eu lieu ce 30 juin 2023.
Cette année, le choix s'est porté sur la visite du Musée de la Banque Nationale De Belgique à Bruxelles.

Le rendez-vous est donné vers 10h à la gare centrale à Bruxelles. Un petit moment d'attente et nous voilà au complet.

Notre groupe de 47 personnes se met donc en route, direction le musée.

En moins de temps qu'il ne faut pour le dire, chacun passe au détecteur de métaux et deux groupes sont formés afin de s'immerger dans le monde de la monnaie.

De la monnaie marchandise aux pièces de monnaie, du franc belge à l'euro, notre guide enthousiaste nous apprend pendant que nous en prenons plein les yeux.

Le musée est situé dans une ancienne banque datant du 19ème siècle dont l'architecture a été entièrement préservée.

Si vous n'y êtes pas encore allés, on ne peut que vivement vous recommander de le faire.

Voici l'adresse : Warmoesberg 57 1000 Bruxelles.

Pendant le repas partagé, nous n'avons reçu que des réactions positives de tous nos participants.



Vous pouvez compter sur le groupe de travail pour vous dénicher, en 2024, une journée tout aussi agréable.

